



**Tristesse et émotion après le décès brutal de Farid Maachi,
Président du club municipal de football d'Aubervilliers**

La Municipalité fait part de sa vive émotion et de sa grande tristesse suite au décès brutal de Farid Maachi, Président du club municipal de football d'Aubervilliers.

Nous adressons aux familles et aux proches nos sincères condoléances et nous nous associons pleinement à leur douleur. Nos pensées vont également aux athlètes, amateurs et professionnels, jeunes et moins jeunes, qui ont eu plaisir à le côtoyer.

Farid était un homme apprécié qui aimait partager sa passion du football.

Sa disparition laissera un vide dans la grande famille du sport d'Aubervilliers et auprès de nombreuses Albertivillariennes et Albertivillariens.

La Municipalité s'associera à sa famille proche et ami-e-s pour lui rendre un hommage.

La Municipalité